
Renouvellement du tiers sortant : 

Comme annoncé dans la présentation, nous demandons aux personnes faisant partie du tiers sortant et dont les noms 

suivent, qu’ils acceptent de reconduire leur participation au conseil d’Administration pour l’année prochaine : 

Crépin Hélène 

Hersant Florence 

Le Berre Michel 

Le Dé Albert 

Penven Pierrick 

Si des adhérents souhaitent devenir membre du CA, leurs candidatures sont les bienvenues et seront proposées au vote 

l’année prochaine    

 

Lors du prochain Conseil d’Administration, dont la date sera à déterminer, nous devrons revoir la composition du 

Bureau composé de  

2 co-présidentes : Hélène Crépin et Marie-Claire Dérédel 

Trésorière : Claudette Collet 

Secrétaire : Mariannick Guittard. 

La section tennis de table, pour des raisons liées à leur fédération, a son propre bureau. 

Président : Didier Thaêron 

Trésorier : Guy Costiou 

Ce dernier gère les fonds du tennis qui entrent dans le budget global de l’Amicale 

Secrétaire : Luc Caudan 

 

Des changements sont à prévoir pour la composition du bureau : 

Hélène, l’une des co-présidentes, déménage mais nous avons pensé que pour cette année en cours, nous pouvions 

continuer notre collaboration en « téléassociation » !   

Mais il faudra impérativement que quelqu’un postule pour la remplacer l’an prochain. Si l’appellation co-présidente pose 

problème, disons présidente adjointe. 

Claudette, notre trésorière depuis 14 ans, souhaite se retirer de ses fonctions. Nous comprenons et nous tenons à la 

remercier, en votre nom à tous, pour son engagement, à la fois discret et très efficace, sa gentillesse et son dévouement. 

Alain Nédélec accepterait de la remplacer. 

Peut-être que parmi les membres de l’Amicale, certains souhaiteraient faire acte de candidature. 

Dans ce cas, un vote départagera les postulants. 

 

Questions diverses : 

Dans le document que vous recevrez à part et que vous pourrez transférer à La secrétaire Mariannick, vous aurez la 

possibilité de faire part de vos suggestions, de votre candidature éventuelle, de vos remarques. 

 

Nous espérons vivement que nous pourrons reprendre nos activités en janvier, retrouver le plaisir de nous retrouver, 

partager les animations prévues en 2021 et organiser nos réunions en direct ! 

En attendant, prenez bien soin de vous  

 

Les co-présidentes, Hélène et Marie-Claire. 



 

 

 


